



Nombre del Alumno: Adrián Aldemar Hernandez Morales.

Nombre del tema: Carta, Agenda, Bibliografía

Parcial: 1Parcial.

Nombre de la Materia: Redacción al español

Nombre del profesor: ROSIBEL CARBAJAL DE LEON

Nombre de la Licenciatura: Derecho.

Cuatrimestre:1 cuatrimestre.

Infografía

Nací el 24 de enero del 2006 en la Ciudad de México. Desde mis primeros días, la vida en casa estuvo marcada por la disciplina y el compromiso, ya que mi padre es militar. Su dedicación a su trabajo y a su país siempre me ha inspirado. Crecí en un hogar donde se valoraban la lealtad y el esfuerzo, lo que influyó en mi forma de ser.

Cuando tenía cinco años, mi padre fue destinado a otra ciudad, y nuestra familia tuvo que mudarse a la CDMX. Este cambio fue significativo, ya que dejé atrás a mis Familiares y a mi ciudad natal. Aunque al principio fue difícil adaptarme, rápidamente descubrí que hacer nuevos amigos y explorar un lugar diferente podía ser emocionante. La vida en CDMX me mostró nuevos paisajes y una cultura distinta, pero siempre fui consciente del sacrificio que mi familia hacía por la carrera de mi padre.

A los seis años, comencé la escuela primaria en un pueblito se llama temamatla . Mis primeros días fueron un torbellino de emociones, pero pronto me adapté y empecé a disfrutar de mis clases. Participé en deportes y actividades artísticas, donde descubrí mi amor por la música. Recuerdo las celebraciones del Día de la Independencia, donde todos nos uníamos para festejar y recordar la historia de nuestro país. Ya que era muy importante en mi escuela porque estaba con todos los hijos de militares y por lo tanto la escuela se volvió más pendientes a ellos. Cada año, mi familia viajaba a Comitán Chiapas para ver a mis abuelos.

Al llegar a la secundaria, a los 12 años, mi padre recibió otra asignación, y nos mudamos a la Ciudad al centro del Estado, Aunque el cambio fue desafiante, aprendí a ser resiliente y a adaptarme a nuevas situaciones. Hice amigos que se convirtieron en una parte importante de mi vida. Durante esta etapa, continué desarrollando mi pasión por el ballet y a dibujar, aprendiendo a estar solo por mi cuenta ya que mis padres nunca estaban y tenía a mis amigos como mi apoyo emocional y estabilidad.

A los 16 casi 17 años, mi padre fue asignado a Chiapas, y una vez más nuestra familia se mudó. Este cambio fue particularmente impactante, ya que Chiapas es un lugar con una cultura rica y diversa, muy diferente a lo que había experimentado antes. Al principio, la transición fue difícil, pero pronto comencé a apreciar la belleza de la naturaleza que me rodeaba y la calidez de las personas locales. Asistí a una nueva escuela y, aunque al principio me sentí fuera de lugar, hice amigos rápidamente y comencé a adaptarme a mi nuevo entorno, pero fue muy difícil más de lo que esperaba

Hoy, con 18 años, me gradué en Chiapas de la prepa y reflexiono sobre todas las experiencias que me han moldeado. He estado explorando opciones para mi futuro académico y elegí derecho ya que aún no sé qué es lo que quiero y se me hizo una carrera muy linda.

Agradezco cada etapa de mi vida, desde mis mudanzas hasta las amistades que he formado. A pesar de los desafíos, he aprendido a apreciar la diversidad de cada lugar en el que he vivido y a valorar la familia, aunque nunca estén para mi lado. Estoy ansioso por continuar aprendiendo y creciendo, llevando conmigo las lecciones que he aprendido en el camino.

Diario del Fin de Semana (01 y 02 de noviembre de 2024)

*sábado, 01 de noviembre:

Hoy me desperté súper tarde, alrededor de las 10 a.m. Después de un delicioso desayuno de una maruchan y un suero de electrolito ya que ayer estuve de fiesta y luego decidí salir a dar un paseo por el parque cercano. El clima estaba fresco y agradable, perfecto para disfrutar de la naturaleza.

En el parque, vi a muchas familias y grupos de amigos disfrutando del día. Me senté en una banca y leí un par de capítulos de un libro que tengo en la mesa de noche. Luego, me encontré con un amigo que no veía desde hace tiempo. Nos pusimos al día y decidimos ir a almorzar juntos. Elegimos un restaurante local que sirve comida disfruté de unos taquitos súper ricos

Por la tarde, volví a casa y aproveché para hacer un poco de limpieza. Escuché música mientras organizaba algunas cosas. Después, me relajé viendo una película de terror, ya que se acercaba la noche de Halloween. Al caer la noche, preparé unas palomitas y disfruté de la película en un ambiente acogedor.

Domingo, 02 de noviembre

El domingo comenzó un poco más tarde, alrededor de las 9:30 a.m. Hoy decidí que quería hacer algo creativo, así que pasé un par de horas pintando. Y en eso fui a nadar con mi familia y la verdad no quería ir y el resultado fue bastante satisfactorio.

Después de llegar a mi casa mi amiga me hizo llamada y con un grupo de amigos que ya conocía y no los había escuchado en mucho tiempo y jugamos un juego de mesa virtual. Nos reímos mucho y fue genial ver a todos, aunque fuera a través de la pantalla.

Por la tarde medite mucho por un problema que tengo muy serio y me vale y lo olvido es muy importante por mi salud ya que ya no lo puedo controlar.

Antes de dormir, reflexioné sobre lo bien que había estado el fin de semana y lo importante que es dedicar tiempo a uno mismo. Estoy listo para enfrentar la semana que viene con energía renovada.

Memoria

Recuerdo el día del accidente como si fuera ayer. Tenía 15 años y estaba emocionado porque mi papá me había dejado sentarme en el asiento delantero mientras él conducía. Era un viernes por la tarde y habíamos decidido ir a comprar unas cosas antes del fin de semana. La música sonaba suave en la radio, y me encantaba pasar tiempo con él.

Mientras manejábamos, mi papá estaba tranquilo, hablando sobre lo que íbamos a hacer ese fin de semana. De repente, un coche que venía de la calle lateral no se detuvo en el alto. Antes de que pudiera reaccionar, se estrelló contra nosotros. El impacto fue brutal. Recuerdo que todo pasó tan rápido: un estruendo, cristales rompiéndose y el ruido del metal chocando. Me quedé en shock.

Cuando finalmente recuperé un poco la compostura, vi que mi papá intentaba calmarme. Tenía un rasguño en la frente y estaba un poco aturdido, pero parecía estar bien. Miró a su alrededor para asegurarse de que todos estuvieran bien. Yo estaba asustado, con el corazón acelerado, y no sabía qué pensar. La escena era un caos: otros coches se detuvieron, y la gente comenzaba a acercarse.

Los sirenas de la ambulancia y la policía comenzaron a sonar a lo lejos. Mi papá trató de tranquilizarme, diciéndome que todo iba a estar bien, pero yo podía ver la preocupación en su rostro. Mientras esperábamos, un oficial se acercó y le preguntó a mi papá si necesitábamos atención médica. Mi papá, aunque algo tembloroso, dijo que estábamos bien, pero que querían que nos revisaran.

Finalmente, los paramédicos llegaron y nos revisaron. Afortunadamente, ambos estábamos bien, aunque muy asustados. El otro conductor también salió ileso, pero fue un momento aterrador. Mi mamá llegó rápidamente al lugar, y su preocupación era palpable. Al verla, me sentí un poco más seguro, pero el miedo aún estaba presente.

Esa experiencia me dejó una lección importante. Aprendí que la carretera puede ser peligrosa y que nunca se debe subestimar la importancia de la seguridad. Después de ese día, mi papá y yo hablamos mucho sobre cómo ser más conscientes al manejar, y él siempre me recuerda que la responsabilidad es clave.

Aunque fue un momento difícil, estoy agradecido de que estuviéramos bien. Desde entonces, he aprendido a valorar cada viaje en coche, recordando que la atención y la precaución son lo más importante. Esa experiencia, aunque aterradora, me enseñó lecciones sobre la vida, la seguridad y el amor familiar.

Carta

Querida Adamaris,

Espero que al recibir esta carta te encuentres muy bien. Aunque estamos lejos, quería tomarme un momento para escribirte y contarte cuánto te extraño. No hay un día que pase sin que me acuerde de ti y de todas las risas y momentos que compartimos.

La vida aquí ha sido un poco diferente sin ti. Hay tantas cosas que me gustaría compartir contigo: desde las pequeñas anécdotas del día a día hasta los grandes cambios que han sucedido. A veces me encuentro riéndome de algo que sé que solo tú entenderías, y me gustaría poder contártelo en persona.

¿Cómo van las cosas por tu parte? Espero que estés disfrutando de esta nueva etapa en tu vida. Me encantaría saber más sobre lo que estás haciendo, tus nuevos amigos y cualquier aventura que estés viviendo. Estoy segura de que estás brillando como siempre.

He estado pensando en nuestros planes de volver a vernos. Tal vez podamos organizar un viaje, o incluso una visita. Sería genial hacer algo especiales juntos, como en los viejos tiempos. Mientras tanto, cuídate mucho y no olvides que siempre estoy aquí para ti, a pesar de la distancia.

Te mando un abrazo enorme y espero que podamos hablar pronto. ¡Te extraño un montón!

Con cariño, (Adrián Aldemar Hernandez Morales]

Agenda

Agenda de Actividades - Noviembre 2024

Semana 1 (1-7 de noviembre)

Lunes 1

- Revisar tareas y exámenes de la semana.
- Estudio para el examen de Redacción al Español

-martes

- Clases normales.
- Salgo a un lugar (5 PM).

-Miércoles 3

- iré al gimnasio (4 PM).
- Cena con la familia.

- Jueves 4:

- Estudio para el examen de biología.
- Salida al cine con amigos (7 PM).

-Sábado 6

- Actividades de voluntariado (10 AM).
- Tarde libre para descansar o leer.

- ****Domingo 7****:
- Organizar materiales para la semana.
- Cena familiar.

Semana 2 (8-14 de noviembre)

- Lunes 8
 - Clases normales.
 - Estudio para examen de la maestra Gladys

- ****Martes 9****:
 - Taller de arte (3 PM).
 - Llamada con Adamaris (8 PM).

- Miércoles 10
 - Práctica de teatro (5 PM).
 - Reunión con la religión con mi mama

Jueves 11

- Clase de ingles (9 AM).
- Estudio en mi casaa (3 PM).

-Viernes 12

- Salida con amigos (tarde).
- Cena y juegos en casa.

Sábado 13

- Descanso y actividades al aire libre (parque).

-Domingo 14

- Revisar tareas y preparar para la semana siguiente.

Semana 3 (15-21 de noviembre)

- Lunes 15

- Exámenes de la semana.

- **Martes 16**:

- Clases normales.
- Estudio para el examen de literatura.

Miércoles 17

- (reunión a las 3 PM).

Jueves 18

- Taller de voluntariado (6 PM).

-Viernes 19

- Salida al evento cultural (8 PM).

-Sábado 20

- Día de estudio intensivo (preparar trabajos finales).

- Domingo 21

- Preparación de comidas para la semana.

- Llamada a la familia.

Semana 4 (22-30 de noviembre)

- Lunes 22

- Clases normales.

- Entregar de exámenes

- Martes 23

- Estudio para el examen final de teoría del estado

- Miércoles 24

- Reunión con amigos de la uni (2 PM).

- Jueves 25

- Taller de habilidades de estudio (5 PM).

- Viernes 26

- Cena con amigos para celebrar el fin de mes.

- Sábado 27

- Actividades recreativas (deporte o cine).

- Domingo 28

- Reflexionar sobre el mes y planificar diciembre.